
LYLE SCHOOL DISTRICT

625 KEASEY AVENUE · P.O. BOX 368 □ LYLE WASHINGTON · (509) 365-2191 · FAX (509) 365-5000

17 de agosto de 2020

Estimadas familias pumas,

La semana pasada, anunciamos que nuestro plan para reabrir la escuela sería en un horario híbrido, con la mayoría de los estudiantes recibiendo dos días de instrucción en persona cada semana. Nuestro objetivo siempre ha sido que los estudiantes reciban instrucción en persona tanto como sea posible, pero **el viernes, el departamento de salud nos informó que necesitábamos reducir aún más el número de estudiantes en cada salón.** Esto se debe a un aumento repentino de casos de COVID-19 en el condado de Klickitat, incluido un gran número en White Salmon, donde viven bastantes personas de nuestro personal.

Nos dijeron desde el principio que era posible que nuestro horario de instrucción cambiara a un horario más restringido. Estamos agradecidos de que, en este momento, podamos tener al menos grupos pequeños de estudiantes que puedan recibir instrucción en la escuela. Para cumplir con los requisitos del departamento de salud del estado, actualmente estamos limitados a cinco personas por salón.

Nuestro objetivo es brindar a todos los estudiantes que necesitan apoyo adicional y desean la interacción en persona al menos un día por semana en campus. Requerirá utilizar cada espacio libre en la escuela y tener para educadores que brinden intervenciones en grupos pequeños.

Aquí hay algunas cosas importantes que debe saber:

Si desea que su hijo participe únicamente en el aprendizaje remoto, no es necesario que lo eduque en casa. Su hijo puede permanecer en nuestro distrito y recibir instrucción de forma totalmente remota, utilizando tecnología nueva comprada por el distrito.

La instrucción remota no será la misma que el año pasado en el distrito escolar de Lyle. Usando subvenciones estatales y federales, compramos suficientes computadoras portátiles para cada estudiante en preparación para este tipo de situación. También equipamos cada salón de clases con un "Tablero Viewsonic", una pantalla electrónica que permitirá a nuestros maestros brindar instrucción diaria e interactuar con los estudiantes en el salón de clases y en casa al mismo tiempo.

En este momento, algunos de ustedes están diciendo: "Pero nuestro servicio de Internet no es lo suficientemente bueno". Si ese es el caso, y no participó en la encuesta hace un par de semanas o no habló directamente con el personal de la escuela sobre su servicio de Internet, necesitamos saber de usted lo antes posible. **Si no tenemos noticias tuyas, asumimos que tiene conexión de internet necesaria para la instrucción en línea.**

Los niños sin Internet adecuado en casa tendrán prioridad cuando programemos nuestros horarios de instrucción en el sitio. Puede ayudarnos a hacer que este horario sea lo mejor posible desde el principio hablando con nosotros ahora. Llame al 509-365-2211 y marque la extensión 120 cuando llegue al mensaje automático.

El otro grupo de estudiantes que priorizaremos mientras planificamos nuestro horario son aquellos con necesidades educativas que no están bien atendidas de manera remota. **Si su hijo tiene dificultades con la instrucción en línea, haremos todo lo posible para brindarle la mayor cantidad de instrucción en la escuela que podamos.** Nuevamente, recuerde: nuestra instrucción remota no será la misma que la del año pasado.

Al nivel secundario, programar grupos pequeños es muy complicado. Hemos construido el horario principal para enfocarnos en las clases principales este primer trimestre:

- Ciencias
- Artes del lenguaje inglés
- Historia
- Matemáticas (todos los estudiantes de secundaria tendrán un año completo de matemáticas este año)

Continuaremos con los planes de ofrecer cinco clases al día en un modelo trimestral. Algunas materias optativas también estarán disponibles en el primer trimestre.

Algunos otros detalles de limpieza:

El estado también exige que las escuelas acepten la asistencia para la instrucción remota. Los estudiantes deben asistir a las clases en línea a la hora programada regularmente o se considerarán ausentes a menos que los padres llamen o envíen un correo electrónico para justificar la ausencia. Esto incluye a los estudiantes de primaria.

Se proporcionarán comidas los cinco días de la semana, excepto aquellos con días festivos programados previamente. Su hijo será enviado a casa con alimentos adicionales los días que asista a la escuela. Los padres también pueden pasar por la escuela para recoger las comida.

Muchos de ustedes están llamando y pidiendo horarios específicos o listas de útiles escolares. Le pedimos que siga teniendo paciencia. Como puede imaginar, los cambios en los horarios, ya que nuestros planes se ven obligados a flexionarse y cambiar, requieren una gran coordinación logística.

Sin embargo, hay buenas noticias con respecto a los útiles escolares. La escuela proporcionará los útiles básicos para nuestros estudiantes de primaria y posiblemente también para los de secundaria. Si está comprando y desea contribuir con artículos, planeamos proporcionar papel rayado, crayones, lápices, tijeras pequeñas, cajas de lápices y barras de pegamento, por mencionar algunos. Todavía no hay una campaña oficial de suministros, pero si tienes la capacidad financiera y quiere ayudar, aceptaremos donaciones en la oficina de la escuela.

Por último, esta semana verá un cambio en el sitio web del distrito. Nos hemos mudado a otro proveedor de sitios web que proporcionará al distrito ahorros considerables en los costos y es un formato más compatible con dispositivos móviles. Aquellos que solo acceden a Internet en sus teléfonos celulares, será más fácil navegar (los vemos, Generación "Y").

La URL es la misma: www.lyleschools.org. Tiene muchas formas de navegar hasta la información que está buscando. Nos encantaría saber qué piensa y qué podemos hacer para que se adapte mejor a sus necesidades. Envíe un correo electrónico a deb.stenberg@lyleschools.org con sus sugerencias.

Gracias y sigan atentos. Continuaremos enviando información a medida que la tengamos. Entendemos que estos cambios están ocurriendo rápidamente y que esto es frustrante. El condado toma estas determinaciones basándose en la cantidad de casos en el condado y el potencial de propagación comunitaria según el lugar donde la gente vive, trabaja y compra.

Al trabajar juntos y seguir las recomendaciones del departamento de salud, podemos trabajar rápidamente en esta fase y podremos reevaluar cómo serviremos a los estudiantes en el futuro cercano.

Sinceramente,



Dr. Ann Varkados, Superintendent



Lori Smith, Principal